Protokolleintrag vom 10.02.2010

2010/95

Postulat von Susi Gut (PFZ) und Markus Schwyn (PFZ) vom 10.02.2010: Verlängerung der Untersuchungshaft für gewalttätige Randalierer und Demonstranten, Gesetzesänderung

Von Susi Gut (PFZ) und Markus Schwyn (PFZ) ist am 10. Februar 2010 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er bei den entsprechenden Stellen im Kanton und im Bund vorstellig werden kann um zu bewirken, dass die Gesetze so angepasst werden, dass die zuständigen Richter im Schnellverfahren die Möglichkeit erhalten, gewalttätige Randalierer und Demonstranten bis zum Abschluss der notwenigen Abklärungen in eine längere Untersuchungshaft zu setzen.

Begründung:

Immer wieder wird beklagt, dass verhaftete Demonstranten nach der Aufnahme der Personalien sofort wieder auf freien Fuss gesetzt werden müssen, da die gesetzlichen Grundlagen für eine längere Untersuchungshaft fehlen.

Mitteilung an den Stadtrat